



SG Aarau
Oberschützenmeister

Rombach, 10.06.2025

Gold und Silber für Aarau am GM-Kantonalfinal!

Man kann sagen: Ziel erreicht! Zuversichtlich traten drei Gruppen der SG Aarau am diesjährigen Kantonalfinal, ausgetragen in der RSA Buchs, an. Die Startschützen Andrea Rossi mit 196, Jörg Fankhauser mit 195 und Beat Tanner mit 192 Punkten legten schön los, was für eine gewisse Beruhigung sorgte. Stefan Bereuter bekundete mit den Lichtwechseln mehr Mühe, Olivia Rossi erzielte schöne 194 Punkte. Für die 3. Gruppe stand Raphael Läubli im Einsatz, sein Resultat entsprach den Erwartungen. Michèle Maurer und Silvia Plaz erzielten gute 193 Punkte, Marianne Müller erzielte mit dem Stgw90 das erhoffte Resultat. Bettina Bereuter kam auf 194 Punkte, Alt-Meister Armin Köchli bekundete mit den Verhältnissen gewisse Schwierigkeiten. Der 4. Schütze in der 3. Gruppe, Denis Schmidt, erlebte seine Feuertaufe... und er machte die Sache tiptop! Noch nie hat er im Training ein so hohes Resultat erzielt, Bravo! Zum Abschluss sicherte sich Rafael Bereuter mit 194 Punkten den erwarteten Titel für Aarau 1, auch Debütant Marcel Ackermann erzielte fürs Zwöi gute 193 Punkte, was doch auf eine weitere Medaille hoffen lässt. Matthias Stöckli sorgte mit 189 Punkten dafür, dass sich auch die 3. Gruppe problemlos für die Schweizer Hauptrunden qualifizieren konnten. Wirklich ein grosses Kompliment an alle Eingesetzten.

An der Rangverkündigung zeigte es sich, dass die Konkurrenz, ich sage das hier in aller Deutlichkeit, bescheiden geschossen hat. Einzig die SG Oberentfelden erzielte ein Resultat, welches doch für die Hauptrunden Hoffnungen generieren, gut Schuss euch! Mit 958 erzielten sie gleich viele Punkte wie Aarau 2, das höhere Einzelresultat entschied in der Folge für die SG Aarau.

Zum Abschluss des Tages genehmigten wir uns 1 bis 2 Bierchen in der RSA, bevor wir im Restaurant Schützen das verdiente Abendessen genossen. Wir sind bereit für weitere Taten, packen wir es an!

Der OSM

Einige bildliche Eindrücke:

